



EINLADUNG „50 Jahre Mondlandung“

Liebe Freunde von TEMOpolis,

hatten wir gerade noch kürzlich einen hoch interessanten Vortrag von Edgard Fuss im Rahmen unserer Sonderausstellung "50 Jahre Mondlandung" erleben dürfen, können wir zu einem weiteren Highlight unserer Vortragsreihe einladen:

Joachim Lerch referiert am Sonntag, 6. Oktober 2019 um 11 Uhr im TEMOpolis Technisches Zukunftsmuseum in Ohlsbach, Carl-Benz-Str. 30.

Der Referent war vor 45 Jahren auf Einladung der amerikanischen Weltraumbehörde NASA zu Gast **beim letzten Apollo-Start auf Cape Kennedy**. Zuvor hatte Lerch schon einige Raumfahrtausstellungen in Freiburg durchgeführt und für eine Ausstellung sogar Original Mondgestein erhalten. Mit vielen Raumfahrern der NASA, ESA und der russischen Raumfahrtagentur ROSKOSMOS hatte Lerch in den vergangenen Jahrzehnten Kontakt, darunter auch Neil Armstrong. Lerch wird in seinem Vortrag über das Projekt Apollo und seine eigenen Erlebnisse in dieser Zeit berichten. Joachim Lerch ist 1. Vorsitzender von Science & Technologie e.V. und Organisator der Science Days in Rust, an denen in kürze auch TEMOpolis teilnehmen wird.

Die Ausstellung „50 Jahre Mondlandung“ mit den Modellen fast aller Raumfahrzeuge und Raketen und vielem Dokumentationsmaterial ist natürlich auch geöffnet. Stephan Dittrich bietet Führungen an. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

-Finissage am 27.10 2019 u.a. mit H.Schweikhardt u. M.Sander-

Wir freuen uns auf Euren/Ihren Besuch!

Frank Leonhardt, Hans-Peter Schemitz
Vorsitzende TEMOpolis. (www.temopolis.de)

Bilder vom letzten Mond-Event (Edgar Fuss).

